
2009年度 一般社団法人日本石材産業協会 第１回常任理事会（本次年度合同）会議録 

 

日 時：2010年 3月 12日(金) 13時 00分～17時 00分 

場 所：フォーラムミカサ 7階にて 

司 会：事務局長 杉本浄司 

（黙 祷） 

Ⅰ．開 会    

Ⅱ．会長挨拶：お忙しい中ありがとうございます。年度末のお忙しい中、お集まり戴きありがと 

ございます。本日まで九州ストーンフェアの開催、日中石材協議の実施、支部の設立、 

各事業など行ってまいりました。 

4月 1日より新年度になります。次年度の常任の方もよろしくお願いいたします。 

本日も慎重なる審議協議をお願い致します。 

Ⅲ．議 事 

①議長選出  ：定款第 26条に基づく選出。 議長：太田副会長 

②定足数確認：定款第 27条 2 により、定足数は 17名です。 

現在：常任理事 34名の過半数以上（監事２名は含まず。） 

◎常任理事・監事３６名中：出席者２４名、欠席者１２名 
◎新理事：０名 ◎次年度常任・監事１７名中：１１名出席 

◎顧問：３名中２名出席（３時より） ◎事務局：２名出席  合計出席者数：３９名 
③議事録署名人の指名：代表理事（正副会長）射場副会長及び監事より大代監事を指名 
④資料の確認：事務局より 
⑤前回議事録の承認：09年（社）第３回理事会：本会終了まで異議が無かったので自動承認 

正副会長会議議事録等：本会終了まで異議が無かったので自動承認 

⑥新議題の採択及び審議、協議事項の確認：事務局より 

     大代監事より：九州ＳＦが協議から報告に移行したのは？  

回答：収支報告等が不備なため次回に協議審議いたします。 

Ⅳ．審議事項  

①入退会者について：事務局より説明 

入会者２３名：全会一致で承認 

    退会者 ５名：承認 

②新支部設立について：岩手県支部（2月 10日設立総会）：白木副会長より説明 

  拍手で承認：今回支部長は欠席ですので、次回理事会で挨拶を貰う 

③年次大会 2010について：日時・会場は審議済み：福川実行委員長より説明 

  質問：参加予想人数は 

    ：現状では予測ですが、前回の参加人数を目指しています。 

審議：全会一致にて承認 

Ⅴ．協議事項 

①仮称 実務必携「石の施工」発刊について：石材施工管理検定委員会 

：委員長欠席のため川本副会長より説明 

検定試験を目指すのでなく墓石の読み物としての上程 

質問：以前にいただいた資料と同等な厚さになりますか？ 

回答：なります。 

    質問：石材技能士との差別化を 

    前回の理事会で要約本を配布するということでしたが？ 

    目次のような本になります。 

以前提出した資料本と同じような本を作成するのが委員会の希望 

    委員長欠席のため：5月の理事会で本作成について審議上程 

②墓石用石材規格カタログ追加石種増刷について：石材規格統一委員会 

    ：委員長欠席のため川本副会長より説明 

     新石種（国内・海外）についての増刷です。 



  ③過去に流通していた国内石材産地証明書発給について：石材規格統一委員会 

：委員長欠席のため川本副会長より説明 

  ④消費者ニーズ対策委員会 2010年度事業計画について 

・2010 年度お墓なんでも相談室開催：委員長欠席のため川本副会長より説明 

   全部の支部が実施可能になるように考えてください。 

   埼玉・岡山で参加表明 

   質問内容の中で金額の質問があるようでしたので、回答が出来るようにして欲しい。 

   委員会で協議いたします。 

・消費者動向アンケート調査実施：委員長欠席のため川本副会長より説明 

  5年後との消費者の意識変化を考えるためのアンケートです。 

   アンケートの内容については、委員会で精査し検討したく思います。 

⑤次世代育成ネットワーク委員会 2010 年度事業計画について 

：大川委員長より説明 

  事業の追加で年次大会の時に「全国石材人交流会」を開催したく思います。 

    6月 10日に実施したく思います。⇒開催については承認。 

⑥2010 年度収支予算案 

  ：望月次年度副会長、会計顧問、事務局より説明 

    支部会計については、当分本部会計と統合をしないことと致します。 

    但し、支部への補助費（1名×2,000円）ついては、結果報告をお願い致します。 

・協会財務について 

・事業収支概略案  

 ・支部会計について 

質問：支部総会は、開催しなくて良いとの説明でしたが、開催するべきですか？ 

  回答：支部の年間収支については、支部総会を開催して報告をして下さい。 

  質問：支部監査について 

  回答：本部監事に支部総会の出席や地区・支部の会合時に出席していただきながら、 

お願いしたく思います。監事団のそれぞれの担当を決めたいと思います。 

    質問：会計の方向性について説明をお願い致します。 

    回答：会計顧問（斎藤栄太郎氏）より回答 

       最終的には統合が良いと思いますが、現状で可能可どうかと検討しました。 

       いくつかの問題点がございまして、今回は統合を見回すとの事だと思います。 

    質問：支部の収益事業についてどのような事があるか？ 

    回答：本部より安く本等を仕入れて、高く売るのは、いかがかどうか。 

⑦近畿地区全体会議について（2010 年度） 

  ：井口地区長より説明 

  常任よりいろいろ意見を戴きましたので、地区で協議します。 

日時と場所と講師のみ部分審議上程：全回一致にて承認 

  予算案等は、次回理事会で審議 

⑧一般消費者向け広報紙について（2010年度） 

  ：白木副会長より説明 他担当者：望月、山口次年度副会長 

  議長：具体案が出来上がったらもう少し検討したく思います。 

⑨業界及び一般消費者向けＤＶＤ作成事業について（2010年度） 

  ：筒井地区長より説明 

  業界向けと一般向けそれぞれで検討 

⑩「青き島よりＧＯ」ＤＶＤ販売について 

  ：杉本事務局長より説明 会員向けに販売 

   会員にご案内いたします。：了承 

Ⅵ．報告・依頼事項 

①各委員会より 

お墓ディレクター特別委員会：山口委員長より報告 



次世代育成ネットワーク委員会：大川委員長より報告 

研修委員会：八田委員長より報告 

 

②各部会より 

九州ストーンフェアについて：実行委員旅費交通費 

 ：湯口部会長（副実行委員長）より報告、太田実行委員長より補足報告 

日中石材協議会について：2010 年度部熊野会長より報告 

加工・関連部会合同事業について：湯口部会長より報告 

第 3回「ストンマンカフェ」 ４月 ９日（茨城）開催 

第 1回「石材加工講習会」  ４月１６日（京都）開催 

  国に対しての陳情窓口について：伯井部会長より報告 

   業界から国への要望があれば、今月 20日までに事務局に提出して下さい。 

   各部会長宛に要望依頼文作成し送付の事。 

③各地区・各支部より 

  東北/関東地区合同地区全体会議参加者：佐藤地区長より報告 

    北海道地区全体会議 2月 24日に実施：越智地区長より報告 

以下白木副会長より報告 

長崎県支部：4月 2日設立 

新潟県準備会：3月 15日 フチオカ本社 

和歌山県準備会：3月 24日 ダイワロイネットホテル和歌山 

熊本県支部設立総会 記事 

滋賀県石材組合連合会第３５回通常総会参加：河野地区長 

   

④各副会長・専務より 

支部会計について：協議事項の中で報告 

2月 18日 全国建築石材工業会について 

2月 25日 テレビ放送にて「newsゆう＋ウラドリ」（大阪） 

  5月 8日  全国技能士会会合参加 

 

⑤事務局より：事務局長報告 

 「アジストーンフェア」の後援について 開催日 2010：5月 22日(土)／23日(日) 

  事務局員離職について：杉本事務局長より報告 

渡辺博事務局員が 2月末をもって離職されました。 

    2010 年度組織図・理事名簿一覧 
    石産協通信第 4 号 
 
※次回開催：2010 年度 第 1 回理事会  

日 時：2010 年 5 月 11 日（火）11:00～17:00 
会 場：機械振興会館（港区芝公園） 
 
 

2010 年 3 月 12 日           
 

 
議事録署名人：副会長  射場一之 ㊞ 
議事録署名人：監 事  大代賢一 ㊞ 
議事録作成人：事務局  杉本浄司 ㊞ 


